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Valérie est secrétaire du club 

C’est par le biais de notre animatrice Alexandra que je me suis inscrite à la danse country 

lors de sa création en 2005. En effet, nous nous connaissons depuis plusieurs années, et nous 

étions toutes les deux membres de la même association sur la commune de St Berthevin. 

Je suis secrétaire au Centre de Formation d’Apprentis du Lycée Agricole de Laval, où nous 

formons des jeunes dans les métiers du cheval. 

Pour moi, le cheval fait partie de mon univers comme la danse country. 

Que deviendrais le cow-boy sans sa monture ! 

Pratiquant un peu l’équitation et l’entraînement de chevaux de course au trot, la country est 

pour moi une corde de plus à mon arc. Chaque jeudi est un moment de convivialité, de 

détente, et permet de m’évader vers des contrées lointaines. Cela me rappel également les 

Etats-Unis et ses immenses paysages que j’ai eu la chance de visiter en 2001 avec mon mari 

et mes 2 filles (voyage inoubliable).  

La country m’a également permis de connaître de nouvelles personnes qui sont maintenant 

devenues des amis.  

 

 

  

Marylène est secrétaire adjointe du club 

J'ai découvert la danse country par hasard. Une amie, Germaine, m'a dit qu'un de ses 

collègues, un certain Marcel, créait un club. J'aimais danser mais ne connaissait pas la 

country musique. J'ai essayé, j'ai adopté. J'ai très vite apprécié la musique et les chorées. 

L'ambiance au club est super : j'ai pu rencontrer des gens très sympas avec lesquels je passe 

de très bonnes soirées notamment lors des démos. 

Sur le plan personnel, je suis adjointe administrative à l'Inspection Académique où j'occupe 

un poste de secrétaire. J'ai 48 ans pour 3 mois encore !!!!!! 

     

 

 

 

 

 

Germaine est secrétaire adjointe du club 

J’ai connu la danse country par Marcel, car nous travaillons ensemble, dès qu’il m’a parlé qu’il 

allait créer une association à l’Huisserie, je me suis  inscrite. 

J’y ai adhéré tout de suite et je peux dire que je suis devenue accro, j’y ai rencontré des 

gens sympa, l’ambiance est top et on a  de la chance le bureau est super (normal puisque j’en 

fais parti !!!!) 

Je suis assistante du service technique usine (anciennement appeler : maintenance), je vais 

avoir bientôt 50 ans (mon dieu, quelle horreur !!!!), divorcée, 3 enfants et 3 petits enfants,  

Je fais un peu de randonnée pédestre, j’aime également passer de bonnes soirées entre amis 

où on peut s’éclater, car ma devise est : «Ne pas se prendre  au sérieux  et pratiquer le rire à 

grande échelle»  

 

NOTRE DEVISE  

Nous sommes les trois secrétaires du bureau, et avec nos boots et nos chapeaux nous 

sommes toujours prêtes pour les démos. 

Valérie 

Marylène 

Germaine 


